

# The Legend of DeadLife Island

## A New Beginning

Von abgemeldet

### Prolog: Im Jahr 2100

Wir schreiben das Jahr 2100. Ein neues Jahrhundert das nicht mehr so wie das alte ist. Irgendwann fand ein Forscher namens Hoboru Satoshi im Jahre 2020 eine Art großen Wasserkristall auf dem Meeresgrund. Dadurch, dass er ihn entwendet hatte, gab es sehr viele Stürme und Tsunamis in den letzten Jahren. Es schmolz das ganze Eis am Süd- und Nordpol und überflutete alle Kontinente schließlich blieben im Jahre 2030 nur noch Inseln übrig die sich bofuu-Inland's nennen.

Die zwei größten Inseln sind bofuu-shimá und bofuu-inázuma. Die Menschen der beide Inseln sind gegenseitig verfeindet. Das liegt daran, dass es einen großen Krieg um den Kristall zwischen den beiden Völkern gab. Dieser Krieg war voller Grausamkeiten und Morde. Der Kristall ist sehr wertvoll, weil man mit ihm die Reichtümer des Meeres finden kann, übermenschliche Kräfte bekommen kann und er tote Lebewesen wieder erwecken kann.

Der Kristall flog bei dem Chaos ins Meer und wurde nicht mehr gefunden.... Daraufhin tauchte auch eine Insel auf die sich DeadLife Island nennt. Die meisten Menschen glauben es gibt einen Zusammenhang, doch das weiß keiner so genau.... Die Insel wurde kaum von Menschen betreten, da sie immer ihren Standort ändert und es dort sehr gefährlich ist. Doch zwei Menschen konnten diese betreten ohne zu sterben. Einmal von bofuu-shimá Roy Seijítsu und von bofuu-inázuma Kaito Tsukiyomi.

Beide von ihnen sind Schwertkämpfer und besitzen ein magisches Schwert das seit Generationen weiter gegeben wurde. Beide haben unterschiedliche Fähigkeiten. Das Schwert von Kaito hat Elektro- Kräfte und von Roy Sturm- und Wind-Kräfte. Als sie auf der Insel ankamen, erschien ihnen eine riesige Bestie gegen die sie keine Chance hatten. Dieses Wesen hatte anscheinend den Kristall bewacht... Sie konnten jedoch durch ihre Schwerter entkommen. Nun erbt Roys Enkel Isamu das Schwert und das Abenteuer um die Deadlife Insel geht weiter.....